



JUEVES 25 DE SEPTIEMBRE 2025, A LAS 19 H
PRESENTACIÓN DEL LIBRO

La rebelión de Las Musas

Cómo transformar la educación

De José Antonio Expósito

Participan, además del autor:

Berta Ferrero

Periodista

Meritxell López Gallardo

Profesora de la Universidad Complutense de Madrid



La rebelión de Las Musas narra cómo un centro educativo público se transformó en un referente nacional en muy pocos años, gracias a una dirección audaz, un profesorado apasionado y una pedagogía sensible, creativa, poética y libre. Este relato inspirador demuestra que una educación activa, experiencial y sin muros es posible, y ya está ocurriendo en el barrio madrileño de Las Musas.

Inscripción previa a través de [este enlace](#)

También puede seguirlo en directo en www.edaddeplata.org
o a través de nuestro canal de YouTube

Síguenos en



Colaboran



Organiza



LUGAR DE CELEBRACIÓN

Paseo del General Martínez Campos, 14
28010 Madrid
www.fundacionginer.org

